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РЕГУЛЯРНЫЙ ЧЕМПИОНАТ 
РЕЗУЛЬТАТЫ 
 

28 ноября 2015 года: 
 

«Торос» - «Южный Урал» - 2:3 ПБ (0:0, 1:0, 1:2, 0:0, 0:1). Голы: Степаненко, 
Голованов – Носов, Соловьев, Раенко. 
 
«Ижсталь» - «Челмет» - 2:1 ПБ (0:0, 1:0, 0:1, 0:0, 1:0). Голы: Королев, Цыбин – 
Исаев. 
 
«Звезда» - «Сарыарка» - 0:1 (0:0, 0:0, 0:1). Гол: Лихотников. 
 
«Буран» - «Торпедо» - 2:0 (0:0, 1:0, 1:0). Голы: Раисов, Воронков. 

 
29 ноября 2015 года: 

 
«Динамо» - «Дизель» - 5:3 (2:1, 2:0, 1:2). Голы: Баранов, Николаев, Авцин, 
Ильин, Сидляров – Зотов, Думбадзе, Шубин. 
   
«Нефтяник» - ХК «Саров» - 0:2 (0:0, 0:1, 0:1). Голы: Соколов, Ямкин. 
 
«Химик» - «Ермак» - 4:3 ПБ (1:1, 1:0, 1:2, 0:0, 1:0). Голы: Мутных, Привольнев, 
Смирнов, Ремов – Чиглинцев, Юшков, Архипов. 
 
ХК «Рязань» - «Сокол» - 2:1 (0:0, 0:0, 2:1). Голы: Рамазанов, Васильев – Иванов. 
 
«Барс» - «Ариада» - 2:1 ПБ (0:0, 0:0, 1:1, 0:0, 1:0). Голы: Шестопалов, Мнихович 
– Писарев. 
 
«СКА-Нева» - «Кристалл» - 5:1 (2:0, 2:0, 1:1). Голы: Макаров-2, Скворцов-2, 
Рычагов – Грибанов. 
 
СЛЕДУЮЩИЕ МАТЧИ 
 

30 ноября 2015 года: 
 
17.00. «Молот-Прикамье» - «Челмет». 
17.00. «Спутник» - «Южный Урал». 
17.00. «Торос» - «Рубин». 
17.30. «Ижсталь» - «Зауралье». 
19.00. «Звезда» - «Торпедо». 
19.00. «Буран» - «Сарыарка». 
 
ЛИДЕРЫ 
 
Бомбардиры:  
Иван Захарчук («Молот-Прикамье») – 23 (12+11) очков. 
 
Снайперы:  
Иван Захарчук («Молот-Прикамье») – 12 голов. 
 
Ассистенты:  
Умед Гильманов («Нефтяник») – 15 очков. 
 
Бомбардиры-защитники:  
Иван Груздев («Буран») – 17 (4+13) очков. 
 
Снайперы-защитники:  
Динар Хамидуллин («Нефтяник») – 7 голов. 
 



Вратари (% отраженных бросков):  
Дмитрий Шикин («Дизель») – 95,6. 
 
Вратари (коэффициент надежности):  
Сергей Хорошун (ТХК) – 1,13. 
 
Вратари (сухие игры):  
Игорь Шестеркин («СКА-Нева») – 4. 
 
Плюс-минус:  
Валентин Милюков («Ермак») – «+ 15». 
 
Победные голы:  
Аслан Раисов («Буран») – 3. 
 
Штрафное время:  
Анатолий Степанов («Буран») – 58 минут. 
 
ТУРНИРНАЯ ТАБЛИЦА 
 

Место Команда Матчи Очки 

1. ТХК 26 60 
2. «СКА-Нева»  27 52 

3. «Нефтяник»  27 52 
4. ХК «Рязань» 28 50 

5. «Молот-Прикамье»  25 49 

6. «Ермак»  26 49 
7. «Торос» 27 49 

8. «Динамо»  27 49 
9. «Буран»  26 48 

10. «Ижсталь» 27 46 

11. ХК «Саров»  27 44 
12. «Зауралье»  25 42 

13. «Торпедо» 27 42 
14. «Сарыарка»  27 42 

15. «Челмет» 27 42 

16. «Рубин» 25 36 
17. «Южный Урал»  27 36 

18. «Сокол» 26 33 
19. «Спутник» 25 33 

20. «Барс»  27 32 

21. «Звезда» 26 31 
22. «Ариада»  27 31 

23. «Химик» 28 30 
24. «Дизель» 26 23 

25. «Кристалл» 27 20 
26. «Звезда-ВДВ»  25 11 



 
НОВОСТИ 
АЛЕКСАНДР ХОМУТОВ: ИНОГДА ХОЧЕТСЯ ПОГОВОРИТЬ 
 
Источник: АСН «Тюменская арена». 
 
Голкипер тюменского «Рубина» Александр Хомутов рассказал о том, как 
сибирская команда готовится к серии гостевых матчей в рамках чемпионата 
Высшей хоккейной лиги, которая начнется 30 ноября противостоянием с 
нефтекамским «Торосом».  
 
- Сейчас мы находимся в зоне плей-офф и это для нас очень важно. Надо 
доказать, что мы не случайно обыграли дома ижевскую «Ижсталь» и 
нижнетагильский «Спутник», - подчеркнул Александр.  
 
- Считается, что во время перерыва вратари малообщительны. В вашем 
случае это мнение справедливо?  
- Бывает по-разному. В основном молчу, и стараюсь ни о чем постороннем не 
думать. Но иногда хочется поговорить, причем на любую тему. В таком случае 
лучший собеседник - это мой коллега по амплуа Алексей Берестнев… 
 
ВЛАДИМИР ГУСЕВ: «РУБИН» СТАЛ МОЛОЖЕ, ДРУГИХ ОТЛИЧИЙ ОТ 
ПРЕЖНЕЙ КОМАНДЫ НЕТ 
 
Источник: АСН «Тюменская арена». 
 
Тюменский «Рубин» 30 ноября проведет очередной выездной поединок 
чемпионата ВХЛ. В Нефтекамске сибиряки встретятся с местным «Торосом». 
Защитник «рубиновых» Владимир Гусев рассказал о настрое команды.  
 
- На самом деле, что дома, что в гостях хоккей одинаковый. Надо выходить на лед 
и выкладываясь на сто процентов. А фактор чужой или своей площадки – это 
психология, - отметил Владимир.  
 
- График гостевых матчей «Рубина», как обычно, будет очень плотным. Как 
вы восстанавливаетесь в поездках?  
- В принципе, мы всегда живем по одному и тому же режиму, вне зависимости от 
того, где играем. Сон, раскатка, обед, восстановительные процедуры проходят в 
рабочем порядке. Единственное, бывает разное время отъезда из одного города в 
другой, но это нормально.  
 
- «Торос» ведь принципиальный соперник?  
- Для нас все соперники одинаково принципиальные. Сейчас в ВХЛ такая 
тенденция, что любая команда может обыграть кого угодно. Это видно и по 
турнирной таблице. Провели два-три успешных матча и поднялись вверх, 
уступили – сразу «сгорели».  
 
- Вы – один из немногих игроков нынешнего состава тюменского клуба, 
которые защищали его цвета в предыдущие сезоны. Чем отличается тот 
«Рубин» от нынешнего?  
- Команда стала моложе. Других отличий, на мой взгляд, нет. Самое главное, 
остался победный дух.  
 



- Раньше с Алексеем Акифьевым вы оба были игроками, теперь же он 
главный тренер. Адаптировались к этому?  
- Безусловно. Я – игрок, поэтому должен делать то, что говорит тренер. Иначе 
быть не может.  
 
- Вы родом из Новосибирска. Поддерживаете связь с этим городом?  
- В Новосибирске живут мои родственники, друзья, в конце концов, там у меня 
квартира. Да все мое детство прошло в Новосибирске. Как и другие приезжие 
игроки, после завершения сезона я еду к себе домой, а потом возвращаюсь 
обратно, на работу.  
 
- Новосибирск – город ученых и интеллектуалов. В юности Владимир Гусев 
не собирался стать, к примеру, инженером?  
- Нет, таких устремлений у меня не было, - улыбнулся Владимир. - Я занимался 
хоккеем, очень его любил и уже в тринадцать лет уехал из дома. И друзья у меня 
в основном все спортсмены.  
 
- Вы играли в Северной Америке. Это положительный опыт?  
- За океан я отправился в двадцать лет, и провел там три года. С детства мечтал 
попасть в НХЛ. Это не стало реальностью, но я очень доволен, что сделал такой 
шаг. В Америке я получил огромный опыт и стал гораздо взрослее относиться к 
своей жизни. 
 
СУЛЕЙМАНОВ БЕРЕТ РЕВАНШ У ПОЛОЗОВА 
 
Источник: пресс-служба ВХЛ. 
 
В Нефтекамске все переворачивается за доли секунды до сирены. В 
Ижевске спорят на усы. В Чехове проходит «немного интересный матч». 
А в Воронеже гостей хватает только на первый период. Обо всем этом и 
многом другом – в традиционном обзоре игрового дня ВХЛ. 
 

БУЛЛИТЫ ДНЯ 
«ТОРОС» – «ЮЖНЫЙ УРАЛ» – 2:3 ПБ 

 
У противостояния «Тороса» и «Южного Урала» нынче одна интрига – тренерская. 
Действующий тренер-чемпион Константин Полозов, сменивший на посту 
наставника «Тороса» Руслана Сулейманова, против двукратного обладателя 
«Братины» вместе с нефтекамцами… Руслана Сулейманова. 
 
Несколькими днями ранее состоялась первая дуэль этих специалистов – в Орске, 
и тогда удачливее оказался Полозов – 3:1. А на этот раз состоялся реванш, хотя 
его вполне могло и не быть. 
 
Хозяева открыли счет в конце второго периода, а гости отыграли за десять минут 
до окончания третьей двадцатиминутки. Но с таким результатом не согласился 
лучший бомбардир в истории «Тороса» - форвард Станислав Голованов, на 
днях вернувшийся в команду. За четыре минуты до конца периода он забил 
второй гол в двух проведенных матчах, и, казалось, обеспечил своей команде 
победу, но… Орчане отыгрались, когда на табло застыли цифры 59.59! А в серии 
буллитов, благодаря попыткам Соловьева и Раенко, добились победы. Две 
передачи на свой счет у них записал Андрей Ложкин. 
 



- Отрадно, что ребята боролись до конца. Установка на игру выполнена, и мы 
верили, что матч вытащим, - заметил Сулейманов. - Строгая, 
самоотверженная игра и привела нас к победе. Хочется перечеркнуть в памяти 
первый круг, и выправить ситуацию.  
 
- Тяжело что-то говорить, когда матч проигрываешь за последние доли 
секунды. Но это – потеря концентрации. С другой стороны ребята бились, 
старались. Будем работать, чтобы таких ошибок больше не допускать, - 
сказал в свою очередь Полозов. 
 

ИСТОРИЯ ДНЯ 
«ИЖСТАЛЬ» – «ЧЕЛМЕТ» – 2:1 ПБ 

 
Перед этим матчем стоял собственно всего один вопрос: прервет ли серебряный 
призер прошлого сезона – «Ижсталь» - свою затяжную серию поражений. Их к 
этому дню у подопечных Ильназа Загитова накопилось аж пять штук. Дальше 
дело бы попахивало уже психологическим кризисом. Да и отрыв от конца зоны 
плей-офф у «сталеваров» в последнее время заметно сократился… Но ведь и 
«Челмет» до этого уступил в двух матчах подряд, и это после того, как выдал 
пятиматчевую серию побед. Так что и подопечные Александра Рожкова, 
наверняка, хотели победить не меньше ижевчан. 
 
Хозяева открыли счет в середине матча – отличился Владимир Королев. Но в 
начале третьего периода он же стал антигероем, когда был выдворен с площадки 
на 5+20 за удар соперника в область головы и шеи. Гости в итоге комфортное 
большинство реализовали всего один раз. 
 
После матча наставник «сталеваров» Ильназ Загитов рассказал забавную 
историю об этих событиях:  
 
- Наш тренер Константин Николаевич Маслюков сказал Королеву перед игрой, 
что если тот забьет гол, то он начнет отращивать усы до Нового года. 
Королев взял и забил. Договорились, что за пятиминутный штраф и Королеву 
придется тоже отращивать усы. Посмотрим. 
 
Ну, а в серии буллитов успеха все же добилась «Ижсталь» и прервала свою 
печальную серию. Двумя результативными попытками в ее рядах блеснул 
Дмитрий Цыбин, гости же ответили лишь одной Дениса Ванина. 
 
- Матч получился боевой, напряженный, нервный, - заметил главный тренер 
«Челмета» Александр Рожков. - Примерно равные соперники. Единственное, что 
у «Ижстали» больше мастерства и опыта. Буллиты - это как раз мастерство, 
которого больше оказалось у соперника. 
 
- Нам нужно было сдвигаться с этой мертвой точки – пять поражений подряд, - 
сказал в свою очередь Загитов. - Тяжело нам голы даются. Создаем моменты, 
но не можем поставить завершающую точку. Еще одна проблема – это 
отсутствие такого лидера, который мог бы повести за собой команду. Есть, 
кто бьется и играет, но нет таких, как например, тот же Эдик Гиматов, 
который мог зарядить ребят своим отношением на поле. Того же Димы 
Моисеева не хватает – мотора, который мог бы подержать шайбу в зоне 
соперника и «извозить» защитников.  
 



 
«СУХАРЬ» ДНЯ 

«ЗВЕЗДА» – «САРЫАРКА» – 0:1 
 
Что сказать о матче, в котором был забит всего один гол, а один из наставников 
прямо назвал его «немного неинтересным»? Да-да, Вадим Епанчинцев именно 
так и сказал:  
 
- Поставленной задачи мы добились - результата достигли. Но игра была 
немного неинтересная, и, тем не менее, главное, что команда выполнила 
тренерскую установку, дождалась своего момента и забила в позиционной 
атаке хороший гол.  
 
Интересная, неинтересная… Сейчас, наверное, и не важно, каким получился этот 
матч. Важно то, что «Сарыарка» набрала нехилый ход и уже подпирает группу 
лидеров, пусть и находится вроде бы всего на 14-й строчке. Наверху все очень 
плотно. С учетом этого матча карагандинцы выиграли пять встреч из последних 
шести. 
 
А вот «Звезда», наоборот, впала в какой-то ступор. Побеждает не так часто, куда 
чаще проигрывает. И в последнее время может похвастать только крупной 
победой в Красноярске – 7:1, стоившей работы наставнику «Сокола» Александру 
Годынюку. Вот и в таблице между границей зоны плей-офф и положением 
команды Сергея Герсонского постепенно начала образовываться пусть и не 
пропасть, но уже овражек. 
 
- Опыт выиграл у молодости. Мы создавали моменты, но реализовать их не 
смогли, - сказал Герсонский. - Одна из наших ошибок привела к пропущенному 
голу. Претензий к команде нет, но не хватает мастерства, чтобы забивать.  
 
Ну, и напоследок отметим, что это третий «сухарь» в сезоне для голкипера 
«Сарыарки» Эдуарда Рейзвиха. 
 

МАТЧ ДНЯ 
«БУРАН» – «ТОРПЕДО» – 2:0 

 
- Накануне матча был разговор о том, что «Торпедо» будет совсем другое, 
нежели, когда мы играли там, в Усть-Каменогорске. В том числе и из-за смены 
тренера. В той команде тоже есть ребята-мастера, которые могут 
исполнить. Мы разбирали, настраивали игроков и знали, что игра получится 
тяжелой, - сказал после матча наставник «Бурана» Александр Титов. 
 
И в этих словах сейчас истина. Действительно, чего сейчас ждать от «Торпедо» в 
эпоху перестройки ее игры новым главным тренером Мисхатом 
Фахрутдиновым, не знают, пожалуй, и сами усть-каменогорцы. И тем более 
команда сейчас загадка для любого следующего соперника. 
 
Вот в Воронеже гости, к примеру, владели тотальным преимуществом в первом 
периоде. Заметим, против играющей, отличной команды, находящейся в 
отличном состоянии. Но не забили. А в дебюте второй двадцатиминутки 
пропустили в меньшинстве. Как выяснилось позже, этот гол Раисова и стал 
ключевым, ведь второй воронежский влетел уже в пустые ворота «Торпедо» в 
самой концовке. 



 
- Игра мне в общем-то понравилась, потому что на льду были две играющие 
команды, - заметил Фахрутдинов. - Но нас хватило по большому счету только 
на первый период. Мы опаздывали на полшага и пропустили гол в 
меньшинстве. Хотя предупреждали, откуда будет угроза, кто ее будет 
создавать. А свои шансы, которые нам предоставились, мы не реализовали. 
Хотя, если честно, на гол наработали.  
 
- Первый период тяжеловато было, соперник третью игру играет, а нас эта 
пауза видимо из игрового ритма выбила, - сказал в свою очередь Титов. - 1:0, гол 
в пустые ворота, тем ценнее эта победа для меня лично, чем с обилием шайб. 
Здесь проявляется и игра в обороне, и игра в атаке.  
 
Как и для Рейзвиха, этот матч на ноль стал третьим в сезоне для голкипера 
«Бурана» Андрея Литвинова. 
 
РУСЛАН СУЛЕЙМАНОВ: ХОТИМ ПЕРЕЧЕРКНУТЬ В ПАМЯТИ ПЕРВЫЙ КРУГ, И 
ВЫПРАВИТЬ СИТУАЦИЮ 
 
Источник: пресс-служба «Тороса». 
 
В Нефтекамске местный «Торос» по буллитам уступил орскому «Южному Уралу» - 
2:3. После матча наставники команд дали к нему свой комментарий.  
 
- Отрадно, что ребята боролись до конца. Установка на игру выполнена, и мы 
верили, что матч вытащим, - заметил главный тренер «Южного Урала» Руслан 
Сулейманов. - Строгая, самоотверженная игра и привела нас к победе. Хочется 
перечеркнуть в памяти первый круг, и выправить ситуацию. Появились новые 
игроки, которые в меня вселяют уверенность и надежду. В целом игра была 
равная, с обоюдоострыми моментами. Приятно здесь побеждать, в такой 
атмосфере.  
 
- Тяжело что-то говорить, когда матч проигрываешь за последние доли секунды. 
Но это – потеря концентрации. С другой стороны ребята бились, старались. 
Будем работать, чтобы таких ошибок больше не допускать, - сказал в свою 
очередь наставник «Тороса» Константин Полозов. 
 
ВАДИМ ЕПАНЧИНЦЕВ: ИГРА БЫЛА НЕМНОГО НЕИНТЕРЕСНАЯ 
 
Источник: пресс-служба «Звезды». 
 
В Чехове местная «Звезда» уступила карагандинской «Сарыарке» - 0:1. После 
матча наставники команд дали к нему свой комментарий.  
 
- Поставленной задачи мы добились - результата достигли, - заметил главный 
тренер «Сарыарки» Вадим Епанчинцев. - Игра была немного неинтересная, но, 
главное, команда выполнила тренерскую установку, дождались своего момента и 
забили в позиционной атаке хороший гол. Было тяжело, третья игра подряд. 
Команда соперника играла активно, но мы здорово действовали в позиционной 
обороне, остальное подчистил вратарь и заработали три очка.  
 
- Играли с хорошим и серьезным соперником. Опыт выиграл у молодости. Мы 
создавали моменты, но реализовать их не смогли, - сказал в свою очередь 



главком «Звезды» Сергей Герсонский. - Одна из наших ошибок привела к 
пропущенному голу. Претензий к команде нет, но не хватает мастерства, чтобы 
забивать. По сравнению с прошедшим матчем в Караганде мы совершили 
значительно меньше ошибок - эта игра была более зрелая, но необходимо 
реализовывать имеющиеся моменты. 
 
ИЛЬНАЗ ЗАГИТОВ: НАМ НУЖНА БЫЛА ПОБЕДА, ХОТЬ И В СЕРИИ БУЛЛИТОВ 
 
Источник: пресс-служба «Ижстали». 
 
В Ижевске местная «Ижсталь» по буллитам оказалась сильнее челябинского 
«Челмета» - 2:1. После матча наставники команд дали к нему свой комментарий.  
 
- Матч получился боевой, напряженный, нервный, - заметил главный тренер 
«Челмета» Александр Рожков. - Примерно равные соперники. Единственное, что 
у «Ижстали» больше мастерства и опыта. У нас молодая команда, у которой 
большое желание биться, желание победить. К сожалению, по буллитам мы 
проиграли. Что еще обидно, гол пропустили из-за очевидной судейской ошибки – 
там было «вне игры», не заметили. Поблагодарил ребят, что они бились до 
последнего. Буллиты, еще раз говорю, это мастерство, которого больше 
оказалось у соперника.  
 
- Насколько отсутствие Назарова и Шарова будет влиять на результаты в 
этой поездке?  
- Конечно, это ослабило команду. Считайте, двух ведущих центральных забрали, 
на которых два звена держалось. Вот даже в этой встрече мы в концовке в 
большинстве играли пять минут и еще потом две минуты, а забили только один 
гол. Это потому, что связи наигранные нарушены. Ну а Назаров – это вратарь, 
который нас не раз выручал во многих играх. Происходит ротация в каждом матче. 
В Пермь уже и вратарь приедет, и два игрока свежих из «Трактора».  
 
- Нам нужно было сдвигаться с этой мертвой точки – пять поражений подряд, - 
сказал в свою очередь наставник «Ижстали» Ильназ Загитов. - Тяжело нам голы 
даются. Создаем моменты, но не можем поставить завершающую точку. Еще 
одна проблема – это отсутствие такого лидера, который мог бы повести за собой 
команду. Есть, кто бьется и играет, но нет таких, как например, тот же Эдик 
Гиматов, который мог зарядить ребят своим отношением на поле. Того же Димы 
Моисеева не хватает – мотора, который мог бы подержать шайбу в зоне 
соперника и «извозить» защитников. В принципе, в этой встрече Дима Уткин 
сыграл неплохо. Кирилл Старцев приехал из «Зауралья», в воскресенье будем 
его заявлять. Нападающие должны забивать. В этой встрече, конечно, удалили 
Королева – это плохо, но за эту смену ребята провели три силовых приема, таких 
сокрушительных. Нужно постоянно играть в тело. Это заводит и игроков, и 
зрителей. Без силовой игры – это не хоккей получается. Поблагодарили ребят за 
самоотдачу. Повторюсь, нам нужна была победа, хоть и в серии буллитов.  
 
- Как прокомментируете эпизод с матч-штрафом Королева?  
- Надо смотреть, что там на самом деле произошло. Возможно, игрок был ниже 
ростом, или он наклонился в момент столкновения. Всякое может быть… 
Расскажу лучше веселую историю. Наш тренер Константин Николаевич Маслюков 
сказал Королеву перед игрой, что если тот забьет гол, то он начнет отращивать 
усы до Нового года. Королев взял и забил. Договорились, что за пятиминутный 
штраф и Королеву придется тоже отращивать усы. Посмотрим. 



 
МИСХАТ ФАХРУТДИНОВ: НАС ХВАТИЛО ТОЛЬКО НА ПЕРВЫЙ ПЕРИОД 
 
Источник: пресс-служба «Бурана». 
 
В Воронеже местный «Буран» оказался сильнее усть-каменогорского «Торпедо» - 
2:0. После матча наставники команд дали к нему свой комментарий.  
 
- Игра мне в общем-то понравилась, потому что на льду были две играющие 
команды, - заметил главный тренер «Торпедо» Мисхат Фахрутдинов. - Было 
много атак и на наши ворота, и мы организовывали кое-какие моменты. Но нас 
хватило по большому счету только на первый период. Мы играли третий матч на 
выезде, одни и те же ребята играют и в меньшинстве, и большинстве. Скамейка 
короткая, некем заменить игроков, а они подустали. Где-то мы опаздывали на 
полшага и пропустили гол в меньшинстве. Хотя предупреждали, откуда будет 
угроза, кто ее будет создавать. А свои шансы, которые нам предоставились, мы 
не реализовали. Хотя, если честно, на гол наработали. Но вот эти полшага как раз 
и сказались. Не будем унывать, нам еще предстоит одна игра в этой гостевой 
серии.  
 
- Хочу своих ребят поблагодарить за эту игру, - сказал в свою очередь наставник 
«Бурана» Александр Титов. - Действительно, первый период тяжеловато было, 
соперник третью игру играет, а нас эта пауза видимо из игрового ритма выбила. 
Накануне матча был разговор о том, что «Торпедо» будет совсем другое, нежели, 
когда мы играли там, в Усть-Каменогорске. В том числе и из-за смены тренера. В 
той команде тоже есть ребята-мастера, которые могут исполнить. Мы разбирали, 
настраивали игроков и знали, что игра получится тяжелой. 1:0, гол в пустые 
ворота, тем ценнее эта победа для меня лично, чем с обилием шайб. Здесь 
проявляется и игра в обороне, и игра в атаке. Поэтому я благодарен ребятам, 
благодарен болельщикам за поддержку, за эту игру.  
 
- Александр Николаевич, в прошлом интервью вы создали интригу – так кто 
же тот нападающий таинственный, с которым велись переговоры?  
- В команду возвращается Антон Гловацкий! Нажал на кнопку в базе, так что мы 
ждем его в понедельник, посмотрим, в каком состоянии он приедет, и будем 
потихонечку вводить в состав. Хорошая конкуренция будет в команде, поэтому 
ребята за место в составе будут биться, стараться. Мы довольны, мы идем 
вперед! 
 
НЕУДАЧНЫЙ ДЕБЮТ ЧИБИРЕВА, А «ДИЗЕЛЬ» ПРОДОЛЖАЕТ ПАДЕНИЕ 
 
Источник: пресс-служба ВХЛ. 
 
В Балашихе растет новая суперсвязка. В Воскресенске качаются на 
«качелях». В Рязани не удался дебют тренера гостей. А в Санкт-
Петербурге исход матча решают два дубля. Обо всем этом и многом 
другом – в традиционном обзоре игрового дня ВХЛ.  
 

СВЯЗКА ДНЯ 
«ДИНАМО» – «ДИЗЕЛЬ» – 5:3 

 
Вот уже четыре матча подряд балашихинцы не уходят со льда без набранных 
очков. Правда, среди этих поединков была лишь одна чистая победа – как раз над 



«Дизелем». Одержав данную викторию, команда Сергея Орешкина ушла на 
десятидневные «каникулы» и вернулась только два дня назад. Возвращение было 
ознаменовано непростой, но в итоге успешной встречей с саратовцами.  
 
Что касается пензенцев, то у них была своя серия, причем гораздо более 
безрадостная. Добрую дюжину игр у команды длилась черная полоса, и конца-
края ей не было видно. Андрей Никишов, впрочем, призывал подопечных не 
вешать нос: «Не такое большое у нас отставание от зоны плей-офф. Еще есть 
возможность исправить ситуацию». Этим вечером должно было стать понятно, 
что «Дизель» успел исправить во время недельного отдыха.  
 
Выяснилось: немногое. Матч получился крайне динамичным, результативным и 
захватывающим, но преимуществом в счете на протяжении его неизменно 
владело «Динамо». И особенно интересно, что в Балашихе, кажется, нашли 
замену Шипову, Федорову и Пилипенко. Этой заменой стали Илья Баранов и 
Савелий Ильин, на двоих набравшие 5 очков: первый – 1+2, второй – 1+1. Забил 
в этот вечер и Александр Авцин, проводящий в составе балашихинцев только 
вторую игру. Интересно, что в прошлом сезоне Авцин выступал за «Дизель». 
Также стоит отметить и передачу Никиты Филатова. Сперва могло показаться, 
что Никита забросил, но позже первый гол за фарм-клуб у него все же отобрали, 
заменив его на пас.  
 
Задел в две шайбы хозяева обеспечили себе уже в первом периоде. До перерыва 
«Дизель» смог сократить разрыв, но далее балашихинцы довели цифры на табло 
до 5:1, и следующие два гола пензенцев уже не спасли. Для «Динамо» это третья 
подряд победа.  
 
Сергей Орешкин оказался не совсем доволен игрой:  
 
- 50 минут выполняли установку. После пятой шайбы успокоились, вследствие 
чего начались ошибки, удаления. Все это связано между собой. Нужно 
выполнять работу не 50, не 59, а все 60 минут.  
 
А Андрей Никишов высказался философски:  
 
- К сожалению, мы не бразильцы. Можно владеть инициативой, а результат на 
табло. Вот учимся сейчас, у нас в команде проходит перестройка, 
ориентированная на молодежь. Мы проходим через ошибки, которые 
непростительны на таком уровне. Надеюсь, эта серия прервется.  
 

«СУХАРЬ» ДНЯ 
«НЕФТЯНИК» – ХК «САРОВ» – 0:2 

 
За последние без малого три недели «Нефтяник» провел всего четыре матча, так 
уж распорядился календарь. Но все эти поединки альметьевцы уверенно 
выиграли, что и позволило им более-менее закрепиться на второй строчке общего 
рейтинга. Хотя есть и ложка дегтя в столь успешном продвижении «нефтяных» по 
«карьерной лестнице». Из тех 16 команд, что входят в зону плей-офф, больше 
альметьевского клуба пропускает только «Челмет». И хотя не самую надежную 
оборону «Нефтяник» неизменно компенсирует железным характером, в какой-то 
момент его все же может не хватить.  
 



Ну а нынешнего гостя альметьевцев волновали совсем другие проблемы. В 
ноябре ХК «Саров» победил только в двух встречах из восьми. Запас очков пока 
позволяет команде Игоря Аверкина держаться на плаву, но что же будет дальше?  
 
А дальше получилась «сухая» победа в основное время. Распечатать ворота друг 
друга команды не могли более получаса. И Станислав Жучин, и Николай 
Мольков нейтрализовывали всю опасность, возникающую в непосредственной 
близости от их владений. Первым не устоят Жучин. Владислав Соколов 
отправил шайбу точно в дальнюю девятку, снаряд пролетел над ловушкой 
голкипера.  
 
Это знаменательное событие произошло за шесть минут до второго перерыва, и 
все оставшееся время поединка «Нефтяник» старался догнать оппонента. На 
старте заключительной двадцатиминутки саровчане подарили противнику 
большинство. Однако хозяевам это удаление Руслана Хасаншина реализовать 
не удалось. А замена вратаря на шестого полевого в концовке привела только к 
голу в пустые ворота. Автором его стал Илья Ямкин.  
 
Ришат Гимаев на пресс-конференции пылал праведным гневом:  
 
- Вся команда провела просто безобразный матч. Все 22 человека. Так нельзя.  
 
А Игорь Аверкин отметил действия своей команды в защите:  
 
- Наверное, мы первый раз в сезоне так строго действовали в обороне, строго 
на результат. Закрылись, искали контратаки, удачно забили и характер 
проявили. Поздравил ребят с победой. И вратаря – Мольков у нас не так часто 
выходит на лед, а тут сразу «сухарик».  
 

«КАЧЕЛИ» ДНЯ 
«ХИМИК» – «ЕРМАК» – 4:3 ПБ 

 
После трех поражений в начале месяца ангарчане собрались и завоевали три 
кряду победы. На родном льду они одолели ХК «Рязань», «Буран» и «Звезду». По 
окончании домашней серии «Ермак» получил паузу длиной в неделю, и насколько 
она пошла оранжевым на пользу, должен был выяснить воскресенский «Химик».  
 
А как раз для «Химика» ноябрь стал счастливым месяцем. Шесть побед и всего 
лишь один конфуз в основное время в восьми матчах! Случился он три дня назад, 
воскресенцы уступили «Сарыарке». Эти успехи пока не позволили подопечным 
Сергея Кремлева войти в зону плей-офф, слишком уж неудачно начинался для 
команды чемпионат. Однако если «химики» будут продолжать в том же духе, они 
могут подняться выше. По крайней мере, все их основные конкуренты отнюдь не 
безгрешны.  
 
Встреча началась неудачно для хозяев. Александр Чиглинцев успешно 
подставил клюшку на пятачке и открыл счет. «Химик» успел отыграться еще до 
перерыва, помогло большинство: Владислав Мутных эффектно, в падении 
замкнул передачу партнера из-за ворот. А чуть позже настала очередь гостей 
проявить характер, воскресенцев вывел вперед Владислав Провольнев. 
Защитник выскочил со скамейки штрафников, вышел один в ноль к Денису 
Франскевичу и переиграл его.  
 



В середине третьего периода «Ермак» усилиями Максима Юшкова догнал 
«химиков». Однако «качели» на этом не закончились. До сирены противники 
успели пробить друг друга еще по разу. А победитель в итоге был выявлен только 
в серии буллитов, где сильнее оказался «Химик». По 2 очка в данной встрече 
набрали Александр Архипов (1+1) и Артурс Озолиньш (0+2).  
 
Марат Аскаров по окончании игры выделил проблемы своей команды:  
 
- Как таковой игры не получилось. Половину матча мы были в меньшинстве. В 
концовке третьего периода повели 3:2, но молодым ребятам пока не хватает 
выдержки и опыта. Удаляемся на ровном месте и получаем гол.  
 
Сергей Кремлев же отметил, что его противник оказался мастеровитее:  
 
- Я согласен с коллегой, что большое количество удалений внесло свои 
коррективы в игру. Взять начало матча: у нас два удаления подряд, и соперник 
завладел инициативой. Потом пришлось игру выравнивать. У нас играло 12 
человек 1994-95 годов рождения. В единоборствах чувствовалось, что соперник 
поопытнее и помастеровитее.  
 

НЕУДАЧНЫЙ ДЕБЮТ ДНЯ 
ХК «РЯЗАНЬ» – «СОКОЛ» – 2:1 

 
Минувшую домашнюю серию «Сокол» практически провалил. После победы над 
рязанцами сибиряки уступили «Химику», «Звезде» и «Бурану», причем последним 
двум – с крупным счетом. И руководство клуба решилось на серьезный шаг, было 
принято решение о расторжении контракта с главным тренером Александром 
Годынюком. Пока зона плей-офф еще совсем рядом, команду нужно было 
встряхнуть. Исполняющим обязанности наставника назначен Игорь Чибирев, 
ранее занимавший в штабе должность старшего тренера.  
 
У нового рулевого красноярцев имелось несколько дней, чтобы подготовить 
подшефных к матчу с клубом, который они совсем недавно одолели. Но сам ХК 
«Рязань» настраивался на данную игру не менее серьезно. «Горожане» проиграли 
четыре встречи из прошлых пяти, и стремительно теряли ранее завоеванные в 
рейтинге позиции.  
 
В этот раз им удалось набрать полновесные три очка. Только вот хотя игра и 
удалась довольно живой, более 50 минут чистого времени она проходила без 
заброшенных шайб. Играли команды и в большинстве, и в усеченных составах, но 
нет – Юрий Петров и Иван Бочаров стояли намертво. А второй период и вовсе 
пролетел с минимумом пауз.  
 
Когда третий отрезок подходил к концу, и зрители уже настраивались, что голов 
до овертайма не увидят, счет открыл форвард Шамиль Рамазанов. А спустя 
несколько смен положительное начинание партнера по команде поддержал 
Валерий Васильев. В последние минуты поединка «Сокол» схватил удаление, и 
потому финальный штурм у гостей не особенно задался. Но Илья Иванов 
умудрился сократить счет в меньшинстве! Правда, красноярцев это все равно не 
спасло от четвертого кряду поражения.  
 
 
 



Чибирев после игры был краток:  
 
- Хорошая игра. Наши ребята бились, старались против очень сильного 
соперника. К сожалению, в концовке нам немного не хватило.  
 
Не стал много говорить и его визави Вячеслав Уваев:  
 
- Равная получилась игра. На протяжении матча нам удавалось создавать 
голевые моменты и я рад, что в конечном счете удалось воплотить 
появляющиеся шансы в голы.  
 

БУЛЛИТЫ ДНЯ 
«БАРС» – «АРИАДА» – 2:1 ПБ 

 
«Благодаря» неудачной серии из пяти поражений «Ариада» откатилась от зоны 
плей-офф уже на шесть очков. Да и вообще – чем ближе к зиме, тем тоскливее 
дела у волжан. Если так пойдет и дальше, то некогда бронзовый призер 
чемпионата ВХЛ может второй год подряд закончить сезон в феврале, так и не 
поучаствовав в кубковых сражениях.  
 
А вот казанские барсы эти же шесть баллов отставания должны воспринимать 
совсем по-другому. В прошлом году к этому времени они, молодые и неопытные, 
уже потеряли надежду на плей-офф. В этот же раз – все в их руках! Да, вакантное 
место на данный момент всего одно, а претендентов на него – хоть отбавляй. Но 
«Барс» окреп и выглядит теперь гораздо увереннее. Да и ту же «Ариаду» казанцы 
уже обыгрывали, всего неделю назад.  
 
Обыграли и второй раз! Правда, без боя волжане не сдались. Нельзя сказать, 
чтобы какая-то из команд на протяжении этого матча долго владела 
преимуществом. Инициатива переходила из рук в руки. То и дело хозяева 
проявляли радушие, а гости – учтивость, позволяя друг другу попытаться 
реализовать численное преимущество. Однако долгое время все старания 
оказывались тщетны.  
 
И только когда уже к середине третьего периода волжане вдруг не сумели 
рассчитаться на пятерых, «барсы» заставили Михаила Михайлова 
капитулировать. Шайбу забросил Алексей Шестопалов с подачи Андрея 
Мниховича. До чистой, трехочковой победы «Барс» в конце концов недотерпел 
всего 18 секунд. «Ариаду» спас от «сухого» поражения Андрея Писарев. Ну а 
закончилось все серией штрафных бросков, в которой викторию казанцам принес 
все тот же Мнихович. Кстати, третью кряду.  
 
Андрей Царев по окончании встречи рассказал, чего не хватает его подопечным:  
 
- Мы предупреждали ребят, что нынешний «Барс» – уже не тот молодой 
соперник, который был в прошлом году. Пацаны уже пооббились в высшей лиге, 
показывают интересную, довольно сносную, игру. Сейчас они находятся на 
эмоциональном подъеме, победы придают команде уверенность. Вот этого, к 
сожалению, не хватает нам.  
 
 
 
 



А Михаил Сарматин пожурил «барсов» за ненужную ошибку:  
 
- Наши ребята старались выполнять игровое задание. Вот только этот 
пропущенный гол… Два подряд проброса – это своего рода звоночек нам был. 
Все-таки в таких ситуациях надо играть уже по-взрослому. Не надо забивать, 
надо просто выводить шайбу в нейтральную зону. По большому счету, это 
детская ошибка.  
 

ДВА ДУБЛЯ ДНЯ 
«СКА-НЕВА» – «КРИСТАЛЛ» – 5:1 

 
Два дня назад «СКА-Нева» прервала череду побед, проиграв на своей площадке 
в основное время. Но уступили невские не кому-то, а непререкаемому лидеру 
чемпионата, и не как-то, а в упорнейшей борьбе. Наставник питерцев Сергей 
Пушков и вовсе остался более чем доволен действиями подопечных: «Я считаю, 
что мы провели один из лучших матчей по содержанию игры. Все, что было 
запланировано, ребята выполнили, за исключением заброшенных шайб». И если 
«армейцы» продолжат в том же духе, они запросто могут вернуться в тройку 
лучших.  
 
Хотя нынешний противник «СКА-Невы», саратовский «Кристалл», неделю назад 
уже отбирал очки у питерского клуба. И ничто не мешало «кристальным» сделать 
это вновь – ни давление со стороны, ни чрезмерная ответственность за 
результат.  
 
Однако на сей раз «невские» просто не дали сопернику шанса. Уже после первого 
периода они, на радость болельщикам, вели 2:0. Дублем отличился Максим 
Макаров, причем один его гол от другого отделили ровно 10 минут. В эпизоде с 
первой заброшенной шайбой форварду удался слаломный проход через всю 
площадку, а позже он отправил снаряд в сетку бросков в касание из центра зоны.  
 
После перерыва Макарова поддержали партнеры. Во втором периоде практически 
друг за другом забросили Юрий Скворцов и Андрей Рычагов. А в 
заключительной двадцатиминутке Александра Скрынника в воротах «СКА-Невы» 
вдруг сменил Никита Богданов. После этого Скворцов успел оформить дубль, 
устанавливая совсем уж неприличную разницу в счете, но «сухарь» у «армейцев» 
в итоге все же сорвался – стараниями Сергея Грибанова. Бомбардирские 
подвиги в матче совершили Макаров (2+1), Скворцов (2+0), Рычагов (1+2) и 
Александров (0+2). Для «Кристалла» данное поражение стало третьим подряд.  
 
- «СКА-Нева» - отличная команда, которая продемонстрировала качественный 
и дисциплинированный хоккей, - заметил наставник «Кристалла» Андрей Лунев. - 
Для меня этот матч - самый показательный из последних шести. Я увидел, 
кто из игроков, что из себя представляет. Оказалось, что у нас ряд игроков не 
понимают или не хотят соблюдать законы, которые есть в хоккее. С такими 
игроками можно играть, но выигрывать и добиваться результата нельзя. Не 
умоляя заслуг «СКА-Невы», все пять голов мы привезли себе сами из-за того, 
что не делаем того, что должны.  
 
- Здорово начали, владели инициативой, забили две шайбы. Вторую игру подряд 
мы зарабатываем ненужные удаления, игра после них сразу меняется. Второй 
период прошел не так, как мы хотели. Хорошо, что все закончилось так, как 
закончилось, - сказал в свою очередь Пушков. 



ВЯЧЕСЛАВ УВАЕВ: РАД, ЧТО УДАЛОСЬ ВОПЛОТИТЬ МОМЕНТЫ В ГОЛЫ 
 
Источник: пресс-служба ХК «Рязань». 
 
В Рязани местная команда оказалась сильнее красноярского «Сокола» - 2:1. 
После матча наставники команд дали к нему свой комментарий.  
 
- Хорошая игра. Наши ребята бились, старались против очень сильного 
соперника. К сожалению, в концовке немного не хватило. Но – это хоккей! – был 
краток исполняющий обязанности главного тренера «Сокола» Игорь Чибирев.  
 
- Равная получилась игра. На протяжении матча нам удавалось создавать 
голевые моменты, и я рад, что, в конечном счете, удалось воплотить 
появляющиеся шансы в голы. Поздравляю свою команду и болельщиков с 
победой, - заметил в свою очередь наставник ХК «Рязань» Вячеслав Уваев. 
 
РИШАТ ГИМАЕВ: ВСЯ КОМАНДА ПРОВЕЛА БЕЗОБРАЗНЫЙ МАТЧ, ВСЕ 22 
ЧЕЛОВЕКА 
 
Источник: пресс-служба . 
 
В Альметьевске местный «Нефтяник» уступил хоккейному клубу «Саров» - 0:2. 
После матча наставники команд дали к нему свой комментарий.  
 
- Тяжелая, конечно, игра получилась. Игра - именно на результат, - заметил 
главный тренер ХК «Саров» Игорь Аверкин. - Проиграли перед этим в Казани и 
нам нужны были очки, и так уже на 15-е место опустились. Поэтому попросил 
ребят сыграть очень строго. Наверное, это была первая такая наша игра в сезоне, 
чтобы так строго действовали в обороне, строго на результат. Закрылись, искали 
контратаки, удачно забили и характер проявили. Поздравил ребят с победой. И 
вратаря - Мольков у нас не так часто выходит на лед, а тут сразу «сухарик».  
 
- Вся команда провела просто безобразный матч. Все 22 человека. Так нельзя, - 
был краток наставник «Нефтяника» Ришат Гимаев. 
 
МАРАТ АСКАРОВ: ИГРА НЕ ПОЛУЧИЛАСЬ, ПОЛОВИНУ МАТЧА БЫЛИ В 
МЕНЬШИНСТВА 
 
Источник: пресс-служба «Химика». 
 
В Воскресенске местный «Химик» обыграл по буллитам ангарский «Ермак» - 4:3. 
После матча наставники команд дали к нему свой комментарий.  
 
- Как таковой игры не получилось. Половину матча мы были в меньшинстве. 
Соответственно, план, который мы строили, выполнить не получилось, - заметил 
главный тренер «Ермака» Марат Аскаров. - В концовке третьего периода повели 
3:2, но молодым ребятам пока не хватает выдержки и опыта: удаляемся на 
ровном месте и получаем гол. В любом случае, хочу поблагодарить команду за 
проявленный характер. Рад, что мы заработали очко в этой игре.  
 
- Я согласен с коллегой, что большое количество удалений внесло свои 
коррективы в игру. Взять начало матча: у нас два удаления подряд, и соперник 
завладел инициативой. Потом пришлось игру выравнивать, - сказал в свою 



очередь наставник «Химика» Сергей Кремлев. - Я в целом удовлетворен и 
результатом, и качеством игры. Конечно, помарок хватает. У нас в этом матче 
играло 12 человек 1994-95 годов рождения. В единоборствах чувствовалось, что 
соперник поопытнее и помастеровитее. Но оборонялись мы лучше, чем в 
предыдущем матче. Не растерялись в третьем периоде, когда соперник вышел 
вперед. Выглядели, действительно, единым коллективом, единой командой. В 
овертайме у нас был хороший шанс, но надо отдать должное вратарю соперника. 
Он сыграл надежно. 
 
АНДРЕЙ ЦАРЕВ: СЧАСТЛИВЫЙ БИЛЕТИК ВЫТАЩИЛИ ХОЗЯЕВА 
 
Источник: пресс-служба «Барса». 
 
В Казани местный «Барс» по буллитам оказался сильнее волжской «Ариады» - 
2:1. После матча наставники команд дали к нему свой комментарий.  
 
- Мы предупреждали ребят, что сегодняшний «Барс» – уже не тот молодой 
соперник, который был в прошлом году. Пацаны уже пооббились в высшей лиге, 
показывают интересную, довольно сносную, игру, - заметил главный тренер 
«Ариады» Андрей Царев. - Сейчас они находятся на эмоциональном подъеме, 
победы придают команде уверенность. Вот этого, к сожалению, не хватает нам. 
Вроде бы и рисунок игры присутствует, и желание есть, и стремление, но вот эта 
череда неудач, когда нам не хватает хладнокровия при завершении атак, 
приводит к какой-то нервозности и неуверенности в собственных действиях. 
Отсюда и удаления, одно из которых привело к пропущенному голу. Хорошо, что 
ребята не опустили руки, доиграли игру до конца, довели ее до овертайма. Ну, а 
буллиты – это, как говорится, лотерея. И мы хотели выиграть, и «Барс» хотел 
победить. Но счастливый билетик вытащили хозяева.  
 
- Игра, в принципе, была равная. И команда соперника мне понравилась, - сказал 
в свою очередь наставник «Барса» Михаил Сарматин. - Наши ребята старались 
выполнять игровое задание. Вот только этот пропущенный гол… Два подряд 
проброса – это своего рода звоночек нам был. Все-таки в таких ситуациях надо 
играть уже по-взрослому. Не надо забивать, надо просто выводить шайбу в 
нейтральную зону. Потому что за такое короткое время, играя «6 на 5», даже в 
зону, порой бывает, тяжело войти. По большому счету, это детская ошибка. А так, 
я ребятами доволен. Все играют, все стараются. 
 
АНДРЕЙ НИКИШОВ: К СОЖАЛЕНИЮ, МЫ НЕ БРАЗИЛЬЦЫ 
 
Источник: пресс-служба «Динамо». 
 
В Балашихе местное «Динамо» обыграло пензенский «Дизель» - 5:3. После матча 
наставники команд дали к нему свой комментарий.  
 
- Опять остается только поздравить коллегу с победой. К сожалению, мы не 
бразильцы, чтобы забивать столько, сколько хотим, - заметил главный тренер 
«Дизеля» Андрей Никишов. - Из игры в игру допускаем такие детские ошибки, 
которые не дают возможности даже зацепиться за результат. Да, было ощущение 
преимущества в третьем периоде. Но можно владеть инициативой, а результат на 
табло. Вот учимся сейчас этому, у нас ведь в команде началась небольшая 
перестройка, теперь она больше ориентирована на молодежь. Через такие 
ошибки, которые непростительны на таком уровне, мы и проходим. Надеюсь, эта 



серия поражений прервется. Бывает же черная полоса, но бывает и белая… 
«Динамо» в этот раз повезло, что наша черная полоса не закончилась именно в 
этой встрече. Хотя мы очень хотели ее прервать.  
 
- Пятьдесят минут ребята выполняли нашу установку. Но после пятой шайбы 
успокоились, вследствие чего начались ошибки, удаления, - сказал в свою 
очередь наставник «Динамо» Сергей Орешкин. - Все это связано между собой. 
Нужно выполнять работу не пятьдесят, не пятьдесят девять, а все шестьдесят 
минут игры.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

П Е Р В Е Н С Т В О    В Х Л 
 
РЕГУЛЯРНЫЙ СЕЗОН 
СЛЕДУЮЩИЕ МАТЧИ 
 

30 ноября 2015 года: 
 
18.30. «Мордовия» - ЦСК ВВС. 
18.30. «Сокол» - «Юниор-Спутник». 
19.00. «Славутич» - ХК «Тамбов». 
 
ТУРНИРНАЯ ТАБЛИЦА 
 

Место Команда Матчи Очки 

1. ХК «Ростов»  26 65 
2. «Мордовия» 24 59 

3. ХК «Тамбов» 24 49 
4. «Славутич»  24 38 

5. ЦСК ВВС  26 35 

6. «Алтай» 28 34 
7. «Кристалл-Юниор»  26 25 

8. «Сокол» 24 24 
9. «Юниор-Спутник» 26 13 

 
 



ЛИДЕРЫ 
 
Бомбардиры:  
Павел Медведев («Мордовия») – 35 (18+17) очков. 
 
Снайперы:  
Павел Медведев («Мордович») – 18 голов. 
 
Ассистенты:  
Дмитрий Саразов («Мордовия») – 21 очко. 
 
Вратари (коэффициент надежности):  
Павел Попков («Мордовия») – 1,66. 
 
Штрафное время:  
Павел Гордин («Мордовия») – 62 минуты. 
 
НОВОСТИ 
ОЛЕГ САЛТЫКОВ: СКОРО УЗНАЕТЕ ИМЯ НОВОГО ГЛАВНОГО ТРЕНЕРА 
«СОКОЛА» 
 
Источник: пресс-служба «Сокола». 
 
На пресс-конференции главных тренеров «Алтая» и «Сокола» после 
второго матча барнаульский наставник признался, что играть его 
команде против новочебоксарцев было ничуть не легче, чем против 
«Мордовии». А президент «Сокола», исполняющий обязанности главного 
тренера пообещал, что скоро все узнают имя нового наставника 
команды. 
 
Евгений Чернов, главный тренер «Алтая»: 
 
- Начну со второй игры. Играли на характере, пытались зацепиться за результат. 
Где-то не повезло, где-то неуверенно сыграл вратарь. У нас ведь основной 
голкипер получил травму паха, поэтому у нас в воротах был молодой парень, вот 
и не выручил там, где, по идее, должен был.  
Во втором периоде уже владели инициативой, надо было забивать. А как это 
сделать, если нет везения, да и голкипер «Сокола» все ловил и подчищал. Потом, 
в третьем периоде, пропустили курьезный гол, рикошетом от игрока – и уже все. 
Вот и получилось, что зацепиться не сумели. 
 
- Была ли корректировка задачи на сезон с учетом последних результатов? 
- Перед нами стоит задача занять по итогам первого этапа первенства минимум 
пятое место. Чтобы попасть в первую группу с решить все вопросы по участию в 
плей-офф. Сейчас мы с этой задачей не справляемся, отпустили по очкам 
Самару, хотя раньше выполняли. Идет недобор очков там, где мы вправе на них 
рассчитывать: в Саратове, здесь. Впереди у нас еще четыре игры на выезде – в 
Самаре и Нижнем Тагиле. С ЦСК ВВС, конечно, будем костьми ложиться, там 
деваться некуда будет, потому что это получаются матчи с прямым конкурентом. 
И у «Юниора-Спутника» надо брать максимум. И для нас сейчас много зависит от 
того, потеряет ли что-нибудь ЦСК ВВС в Саратове, и как потом они съездят в 
Мордовию. 
 



- «Мордовия» проиграла «Соколу» два матча, а потом вы поехали в Саранск. 
И, получается, попали на очень злую «Мордовию». Как там игралось? 
- Тяжело игралось, нам везде нелегко играется. Могли зацепиться в первой игре, 
но много ошибались. Сделали выводы, перестроились, во втором матче повели 
после первого периода 4:1 и смогли удержать победный результат. И это было 
очень хорошо с учетом того, что «Мордовия» на тот момент была единоличным 
лидером. А к вам мы приехали, наверное, немного не вовремя, когда «Сокол» 
начал всех обыгрывать – Саранск, Самару. Мы тогда удивились, как это 
«Мордовия» умудрилась два матча в Чебоксарах проиграть? Теперь понимаем, 
как именно. 
 
Олег Салтыков, ВрИО главного тренера «Сокола»: 
 
- Победив в первом матче с таким крупным счетом, мы понимали, что на вторую 
игру получим уже совершенно другого соперника. Который будет жаждать 
реванша, и биться с первой минуты до последней. Поэтому мы изначально 
планировали играть вторым номером и по максимуму отработать в своей зоне. В 
первом периоде этот рисунок игры удалось выдержать. Во втором нас уже 
здорово прижали, хорошо, что сумели это выдержать и выстоять. Голкипер нас, 
безусловно, выручил, и в тех моментах, где мы неудачно сыграли в обороне, 
можно даже сказать, вытащил. 
А уже отбившись во втором периоде, нам удалось постепенно перевести игру в 
зону атаки и там что-то самим создать. И моменты появились, и защите нашей 
полегче было. Так и доиграли до победы… 
 
- Команда одерживает четвертую победу подряд. У команды появилась игра, 
которая радует болельщиков. В связи с этим не собираетесь ли 
пересматривать планы на сезон? Замахнуться на что-то большее, нежели 
просто участие? 
- В наших планах на сезон изначально фигурировало попадание в плей-офф, 
несмотря на всю скромность наших возможностей. Понятно, что задача эта была 
очень трудно выполнимая, она такой и остается сейчас, пусть и удалось победить 
несколько раз. А что нам еще делать? Каждый раз выходим на лед с настроем на 
победу, против любого соперника. Молодые ребята заряжены на борьбу, на 
преодоление, они хотят показать себя, иногда это у них получается. Поэтому 
задачу попадания в плей-офф с нас никто не снимал, будем стараться ее 
выполнить до последнего матча сезона. 
 
- Есть такой термин: «кризисный управляющий», который сейчас относится 
к вам в полной мере. Есть ли подвижки по поиску кандидатуры на пост 
главного тренера или с учетом последних результатов вы не видите в этом 
необходимости? 
- Каким бы ни был тренер или кризисный управляющий, результат все равно дают 
игроки. Нам удалось сохранить костяк, нам удалось сплотить ребят в единый 
коллектив, такой, в котором каждый выходит на лед и отдает себя игре 
полностью. Безусловно, над поиском главного тренера мы сейчас работаем, и я 
предполагаю, что скоро вы узнаете его фамилию. 
 
 
 
 
 



ВЛАДИМИР ШИХАНОВ: МНОГИЕ ПОДУМАЛИ, ЧТО ИГРА УЖЕ СДЕЛАНА 
 
Источник: пресс-служба «Кристалла». 
 
На пресс-конференции главных тренеров после второго матча в 
Саратове главный тренер ЦСК ВВС назвал ошибки своих защитников 
непростительными, а его саратовский визави рассказал, как возвращал 
команде голевое чутье. 
 
Владимир Шиханов, главный тренер ЦСК ВВС: 
  
- Тяжело говорить что-либо после того, что случилось: провал буквально за пять 
минут до конца игры. Непростительные ошибки в обороне позволили сопернику 
выровнять игру и реализовать те моменты, которые он создал. Ничто не 
предвещало такого развития событий. Все шло к тому, что результат будет таким 
же, что и накануне. Но, к сожалению, защитники не разобрались на входе в зону, и 
соперник этим воспользовался.  
 
- Такой неожиданный поворот событий обусловлен расслабленностью 
игроков?  
- Многие подумали, что игра уже сделана. Молодые саратовские парни - молодцы, 
сумели показать характер. Возможно, вторая шайба была заброшена из 
положения «вне игры», но сейчас бессмысленно об этом говорить.  
 
Сергей Кровяков, главный тренер «Кристалла-Юниора»:  
 
- В предыдущем матче две из трех шайб пропустили в меньшинстве. Сегодня счет 
был в пользу соперника, но во втором перерыве мы с ребятами поговорили, и это 
возымело эффект. Они боролись до конца и добыли победу.  
 
- Почти 180 минут игрового времени «Кристалл-Юниор» не мог забить. Не 
сыграл ли в этом свою роль первый матч с Нижним Тагилом, в котором 
удалось забить разом десять?  
- Да, мы жестко разговаривали на собрании о том, что пора забивать. В итоге 
первую шайбу забросил защитник, а дальше уже нападающие подхватили порыв. 
Результат на табло.  
 
ДМИТРИЙ ЗЫРЯНОВ: УЕЗЖАЕМ ИЗ САРАНСКА С ОДНИМ, НО ОЧЕНЬ 
ДОРОГИМ ДЛЯ НАС БАЛЛОМ 
 
Источник: пресс-служба «Мордовии». 
 
На послематчевой пресс-конференции после второго матча «Мордовии» и 
«Юниора-Спутника» старший тренер «Юниора-Спутника» рассказал об 
отсутствии и его подопечных чувства победителей. А его саранский 
визави признался, что его команда завелась лишь после того, как 
пропустила. 
 
Дмитрий Зырянов, старший тренер «Юниора-Спутника»:  
 
- В первую очередь хочу поблагодарить ребят за то, что они сражались в обоих 
матчах, как бы тяжело нам ни было. Мы играли с фаворитом лиги на их площадке. 



К сожалению, нам пришлось столкнуться не только с соперником. В первом матче 
мы смогли зацепиться за результат, а во второй игре третий гол для нас стал 
переломным в психологическом плане. Нас это завело. Стали играть не по 
заданию и пропустили еще. Несмотря на это, благодарен ребятам, что дали 
настоящий бой. Уезжаем из Саранска с одним, но очень дорогим для нас баллом.  
 
- Откровенно говоря, рассчитывали взять очки в Саранске?  
- Настраиваю ребят, на то что, если в этом первенстве мы будем единым 
коллективом, то можем добиться результата. В принципе ребята молодые, глаза 
горят. Дело в психологии: донести до ребят, если будем 
стараться, играть коллективом, тогда у нас все получится. Как раз мы на выезде в 
Ростове-на-Дону смогли зацепиться, тоже, к сожалению, проиграли третью серию 
буллитную. По буллитам нам пока не везет. В этом плане как-то придется искать 
выходы. Где то чуть-чуть очков не добираем, бьемся, но к сожалению, психология 
у нас еще немножко так сказать, хромает. Чувство победителя чуть-чуть 
отсутствует, теряем веру в себя, потому что чувство победителя приходит с 
победами, а наши победы, к сожалению, приходится по пальцам считать. 
 
- Что команде сказали после второй игры? 
- Поблагодарил ребят за то, что не опускают нос. Дальнейший выезд у нас 
Чебоксары, потом Самара. У нас очень много матчей без отдыха. Дома провели 
шесть матчей, потом на выезде сразу восемь игр. Очень большое количество 
встреч, почти без выходных. Буквально сегодня, в третьем периоде, мы уже 
готовились к следующей игре. Нам ничего не остается. Если будем следовать 
плану, будем завоевывать заветные очки.  
 
- Как получается отдыхать в таком цейтноте? 
- Ребятам не надо много отдыхать. Они молодые, они горят, хотят играть. У нас 
хороший коллектив. Еще поговорили, дали на тренировках такую задачу, ребята 
ее выполняют. Стараемся к каждой игре с эмоциями положительными подходить. 
Проиграли - забыли, работаем дальше. Наше дело растить ребят, как раз к 
основной команде, всё-таки мы - юниоры. В основном у нас молодые ребята, трое 
97-го года рождения, 98-го года есть. Мы сюда заявлялись как раз для того, чтобы 
со взрослыми играть, шажочек во взрослый  хоккей сделать. 
 
Юрий Воробьев, главный тренер «Мордовии»: 
 
- Надо отдать должное сопернику за две боевые игры. Я бы не сказал, что 
соперник нам в чем-то явно уступал. Сами игры были равными, что первая, что 
вторая.  
Насчет сложностей, скажу, что мы дважды играли втроем. Если говорить насчет 
игр, то в первом матче мы успокоились при счете 2:0 и предположили, что легко 
сможем выиграть, чем позволили сопернику сравнять счет. Своей настырной 
игрой соперник заслужил хороших отзывов о своей игре, может где-то играли 
грубовато, но это хоккей. Я уже говорил, что во втором круге все команды стали 
выглядеть сильнее. Команды, которые якобы были внизу турнирной таблице, 
сейчас дают бой всем соперникам. Пожелаю сопернику в дальнейшем хорошей 
игры, не сбавлять оборотов и я думаю, еще многие не досчитаются очков в играх 
против юниоров «Спутника».    
 
- Юрий Сергеевич, в этом матче опять пропустили в начале матча… 
- Это, может быть, и к лучшему. В первом матче мы успокоились при счете 2:0, а 
во втором наоборот, завелись, когда стали проигрывать. Для затравки 0:1 нам 



помогло. Наша команда завелась при счете 0:1 и мы добились нужного 
результата. Сместили акцент игры на чужие ворота и добились успеха. Не буду 
считать шайбы, в каком периоде сколько забросили. Отмечу, что после разговора 
в перерыве наша игра изменилась.     
 
- В концовке такая достаточно жесткая игра пошла. 
- Это хоккей, тем более команда молодая, перспективная. Конечно, молодым 
ребятам не хочется проигрывать, поэтому и случились такие инциденты, но на 
этом я бы не стал заострять внимание.  
 
- По сравнению вашими играми в Нижнем Тагиле «Юниор-Спутник» 
добавил? 
- Порядок, здесь ни каких вопросов нет. Весьма боеспособный коллектив .Даже 
проигрывая, лезут, играют, стараются. Факт в том, что команда не 
останавливается и идет до конца. Счет 2:7, а вы видели сами, команда не 
успокоилась, билась до конца.  
 
ГРИГОРИЙ ПАНТЕЛЕЕВ: СЕЙЧАС ОДИН ПЛАН – ДОБРАТЬСЯ ДО ДОМА И 
ОТДОХНУТЬ 
 
Источник: пресс-служба ХК «Тамбов». 
 
После второго матча между тамбовскими и ростовскими «горожанами» 
главный тренер гостей честно признался, что имеет только один план. 
А его тамбовский визави радовался двум победам над действующими 
чемпионами и благодарил своих игроков. 
 
Григорий Пантелеев, главный тренер ХК «Ростов»: 
 
- Хорошие, напряженные игры. Думаю, местным болельщикам они понравились. 
Благодарен ребятам, что бились до конца. Много чего у нас не получалось, нет 
такой команды, у которой все получается. Особо не получался быстрый переход в 
контратаку, единоборства проигрывали, на мой взгляд, слишком часто. Но все 
равно – молодцы. Играли, как могли. 
 
- Какие у команды планы на ближайшее время? 
- Никаких планов нет вообще. У нас сейчас один план: после нашего 
сумасшедшего графика добраться до дома и просто отдохнуть. Прийти в себя, 
подлечить травмы. А когда будем на сто процентов готовы во всех отношениях, 
тогда и посмотрим. 
 
- Ожидается ли в ближайшее время усиление состава? 
- Мы всегда находимся в поиске игроков. Будут кое-какие изменения, точнее даже 
не изменения, а дополнения к составу. Потому что у нас и так кадровый недобор. 
 
Дмитрий Сумец, главный тренер ХК «Тамбов»: 
 
- Всех наших болельщиков с победой, даже с победами. Я думаю, что наш 
соперник сейчас таков, что выиграть у него два раза подряд, пусть и по буллитам, 
дорогого стоит. Действующий чемпион РХЛ, лидер текущего сезона. Считаю, что 
мы получили очень хороший результат. Спасибо нашим парням, которые оба 
матча в итоге устояли. Отдельное спасибо вратарю, который и в игре тянул, и 
буллитные серии выиграл. 



 
- Какова ситуация с травмированными игроками? 
- У Данилова травма. Ему в первом матче шайба прилетела в ногу, перелома нет, 
но очень сильный ушиб. Надеюсь, к домашним играм с «Мордовией» он будет в 
строю. Это очень хороший игрок, на которого можно положиться. Из той 
категории, для которых замены на сегодняшний день нет. 
 
- Каковы дальнейшие планы? 
- Завтра выезжаем в Смоленск, там будут не менее серьезные матчи. Чем дальше 
идет первенство, тем больше упорных матчей. Все хотят победить, все 
стараются, бьются до последнего. 
 
В ПОГОНЮ ЗА ЧЕМПИОНАМИ 
 
Источник: пресс-служба ВХЛ. 
 
«Мордовия» устремляется в погоню за лидером, ХК «Тамбов» 
попытается от «Мордовии» не отстать, а «Сокол» хочет продлить 
победную серию. Таковы главные интриги грядущих игровых дней, во 
время которых закончится осень и начнется зима. 
 
Календарь наконец-то сжалился над действующими чемпионами и лидерами 
текущего сезона, дав ростовчанам возможность перевести дух, подлечить травмы 
и наконец-то нормально выспаться в своих постелях. Взамен календарь 
предложил болельщикам два очередных игровых дня, пусть немного усеченных 
по объему, зато отличных по содержанию. Потому что в каждом из трех 
противостояний встречаются не только приблизительно равные по классу 
соперники, но и соперники, которым в этих матчах что-то надо.  
 

«Сокол» против «Юниора-Спутника» 
 
Весь последний месяц, а может даже больше, все соперники тагильских 
«юниоров» на послематчевых пресс-конференциях чешут в затылках и задаются 
непременным вопросом: «Как может «Юниор-Спутник» до сих пор занимать 
последнее место в турнирной таблице?» 
 
И это действительно так. Если бросить взгляд на эту самую турнирную таблицу, 
то можно легко заметить, что «Юниор-Спутник» не просто занимает последнее 
место. Он еще и набрал почти в два раза меньше очков, чем предпоследняя 
команда. Можно подумать, будто перед нами типичный персонаж пьесы Максима 
Горького «На дне», но все эти думы мгновенно улетучиваются, стоит увидеть 
«Юниор-Спутник» на льду. 
 
На льду тагильские пацаны выглядят более чем прилично, гоняя всех соперников 
любой степени маститости. Другое дело, что извлекать дивиденты из своих 
преимуществ так пока и не научились. И в тех сериях, где опытная команда при 
такой игре набрала бы пять, а то и все шесть очков, подопечные Дмитрия 
Зырянова довольствуются одним, максимум двумя очками. Вот этот постоянный 
«недобор» и привел к нынешней турнирной ситуации. 
 
Совсем недавно «Сокол» соседствовал в таблице с «Юниором-Спутником» не 
только местами, но и количеством набранных очков. И там все выглядело еще 
серьезнее, поскольку и особой игры у новочебоксарцев не проглядывалось. И все 



понимающе кивали: откуда взяться игре при таком бюджете. Но в последнее 
время «Сокол» доказал, что команда сыта не одним бюджетом, и что при любом 
бюджете можно собрать коллектив, который будет биться и побеждать. 
 
И теперь для подопечных пока еще Олега Салтыкова сложилась крайне 
интересная ситуация. «Сокол» набрал ход. «Сокол» одержал четыре победы 
подряд, а дома и вовсе выиграл шесть последних матчей. «Сокол» продолжает 
занимать предпоследнее, восьмое место в турнирной таблице, но при этом по 
потерянным очкам опережает не только седьмой «Кристалл-Юниор», но даже 
шестой «Алтай», вплотную придвигаясь к пятому ЦСК ВВС. 
 
А у «Алтая» и особенно ЦСК ВВС, как все мы хорошо видим, неслабые игровые 
проблемы. И когда они будут решены, и будут ли вообще решены до конца 
первого этапа первенства, неизвестно. То есть, в конкретной серии у 
новочебоксарцев появляется прекрасная возможность не только переместиться 
на строчку вверх («Кристалл-Юниор» в эти дни не играет), но и добавить седых 
волос Евгению Чернову и даже самому Владимиру Шиханову. Для этого «Соколу» 
надо продлить победную серию, как минимум, до шести матчей. Что не кажется 
невероятным при нынешней игре.   
 

«Славутич» против ХК «Тамбов» 
 
Про смоленских хоккеистов на фоне событий последних игровых дней мы как-то 
успели подзабыть. А забывать про «Славутич» нельзя, потому что подопечные 
Сергея Королева в последнее время успели невзначай по разику «хлопнуть» и 
ЦСК ВВС, и даже сам ХК «Ростов». 
 
Все дело в турнирной положении, которое у «Славутича» можно описать 
словосочетанием «между небом и землей». Смоляне солидно уступают не только 
двум лидерам первенства, но и идущим третьими тамбовчанам. При этом 
команды, находящиеся в таблице ниже, до недавнего времени не менее солидно 
«Славутичу» уступали. Сейчас, конечно, они приблизились, но произошло это 
потому, что наша самая западная команда волею календаря отдыхала и 
пропускала свои матчи. 
 
Теперь уже «между небом и землей», но не на четвертом месте, а на третьем, 
оказался ХК «Тамбов». Отставание от первого и второго мест – десять очков по 
потерянным. Преимущество над четвертым «Славутичем» - аж одиннадцать 
очков. Станет ли ХК «Тамбов» в ближайшее время крушить всех своих 
соперников направо и налево с двузначными счетами или вообще бросит играть, 
с такими же счетами проигрывая – на турнирном положении «волков» это никак не 
отразится. 
 
Думается, что в предстоящей серии перед обоими соперниками стоит 
приблизительно одинаковая задача. Как минимум, закрепить имеющиеся 
достижения. Как максимум, попытаться рвануть вверх, даже не столько для того, 
чтобы догнать ушедших, сколько для того, чтобы увеличить «подушку 
безопасности» снизу. 
 
Сюда можно добавить тот факт, что ХК «Тамбов» после отдыха вышел во вполне 
исправном состоянии. Каким выйдет «Славутич», нам только предстоит понять. 
 
 



«Мордовия» против ЦСК ВВС 
 
«Мордовия» постепенно приходит в себя и выбирается из ямы. Пока еще не 
выбралась совсем, пока способная отыграть так, как должна, в лучшем случае 
один период в матче. Другое дело, что периода этого вполне может хватить для 
общей победы, но тут уже какой соперник попадется. 
 
А сейчас соперник саранцам попался весьма и весьма двусмысленный. С одной 
стороны, проблем у ЦСК ВВС – «вагон и маленькая тележка». Причем проблем 
любых – и игровых, и функциональных и психологических. И болельщики 
самарские уже рвут и мечут (надо сказать, вполне закономерно), требуя крови 
должностных лиц. С таким соперником сыгранного в полную силу одного периода 
в матче «Мордовии», по идее, должно хватить за глаза. Вот только есть одно 
«но». 
 
Дело в том, что в куче сегодняшних самарских проблем одна из наиглавнейших – 
проблема с мотивацией. Нынешний ЦСК ВВС вообще трудно поднимается «на 
баррикады», и это видно тем лучше, чем слабее у самарских «летчиков» текущий 
соперник. Но стоит сопернику оказаться более «вышестоящим», чем сам ЦСК 
ВВС, тут «летчики», что называется, «закусывают удила». И вдруг вспоминают и о 
своем индивидуальном мастерстве, и о командных взаимодействиях, и о 
собственной гордости и чести. И их совершенно не надо подгонять. 
 
Таким образом, объективно нынешний ЦСК ВВС даже нынешней «Мордовии», 
еще не воспрявшей окончательно, не соперник. И даже если саранцы вновь будут 
по-настоящему играть один период из трех, они должны выносить самарских 
«летчиков», что называется, «под фанфары» и «вперед ногами». Другое дело, что 
период этот ЦСК ВВС, закусившись, может «Мордовии» и не дать. 
 
Добавим сюда тот факт, что саранцам в погоне за ростовчанами сейчас никак 
нельзя терять очки. А ведь факт этот играет на руку скорее «летчикам». Добавим 
сюда, что два из трех матчей каждого игрового дня можно будет увидеть в 
Интернете.  
 
И игровые дни понедельника и вторника сразу перестают быть томными.  
 
ПРЕСС-ЦЕНТР 
РОМАН АКСЕНОВ О СЕБЕ И О ХОККЕЕ 
 
Источник:  пресс-служба «Сокола». 
 
Роман Аксенов рассказал, какую спортшколу окончил, кто является его 
кумиром, за какую команду мечтает играть, а так же ответил на другие, 
интересующие болельщиков вопросы. 
 
— Расскажите о себе, как начинали свою карьеру. Как Вы попали в хоккей? 
— Неподалёку от нашего дома была арена ЦСКА. Туда пошли с родителями 
посмотреть, что да как. Было много разных видов спорта: баскетбол, бокс, хоккей 
и т.д. Папа сказал: выбирай. Я ему ответил, что хочу хоккей. Потом пошли в 
магазин за формой (улыбается). Так и началась моя карьера! Потом окончил 
спортшколу "Снежные барсы-94", тренер - Соколов Андрей Николаевич. В сезоне 
2009/10 мы победили в Открытом чемпионате Москвы, а в 2012/13 годах стали 
вице-чемпионами уже в статусе юниоров. 



 
— ЦСКА я так понимаю московский? 
— Да. 
 
— Была мечта в будущем играть за первую команду ЦСКА? 
— Конечно, она и сейчас есть! 
 
— Так вы получается армеец? И наверняка болеете за ЦСКА сейчас? 
— Получается да. Не то, чтобы болею, слежу за играми, составом. 
 
— На каких позициях приходилось играть за свою карьеру? 
— Все время защитник, только один сезон в нападении попробовал поиграть. 
Пришёл к выводу, что в обороне лучше всего (улыбается). 
 
— Каким образом попал в «Сокол»? 
— Через агента. Сказал сюда ехать, работать, получать игровую практику и 
самосовершенствоваться. 
 
— Какие планы на будущее? 
— Играть в хоккей, совершенствоваться, в турнирах добиваться максимальных 
результатов, получать удовольствие от своей игры и приносить радость 
болельщикам команд, за которые выступаю! 
 
— Какие планы по поводу «Сокола»? 
— С удовольствием останусь, тем более, что ходят разговоры об объединении 
чемпионата и первенства ВХЛ в один турнир. Ледовый дворец отличный, 
болельщики замечательные, будем играть с полной самоотдачей! 
 
— Как тебе город, успел ли ты его посмотреть, прогуляться? 
— Спокойный город, красивый! Да, мы с ребятами прогуливались парк раз в 
Чебоксарах. Очень красиво на заливе. Замечательная статуя матерям! Но 
говорят, что есть ещё интересные места. 
 
— Чем еще увлекаетесь кроме хоккея? Ваше хобби? 
— Читаю книги, фильмы разные смотрю. 
 
— Кто является кумиром из хоккеистов всех времен? 
— Каспарайтис,, несомненно. 
 
— Вам нравится, как болеет стадион, его атмосфера? 
— Стадион фантастически болеет! Заряды классные! 
 
— Слушаете ли вы во время игры наши заряды? 
— Да. Бывает, ждёшь смену свою и слушаешь краем уха вас. 
 
— Очень интересно узнать у тебя, какое настроение в команде? После 
шестой-то победы подряд дома. 
— Настроение боевое у всей команды. Готовы биться и дальше! 
 
— Спасибо большое вам за такую игру. 
— А вам спасибо за неимоверную поддержку ! 
 
 



— Как вы относитесь к фанатам? И что можете им пожелать? 
— Нам очень приятно слышать вашу поддержку. Благодаря вам мы и бежим 
вперёд из последних сил. А пожелать могу только всего самого наилучшего и 
тёплого. Приходите и приводите всех друзей, родственников, знакомых. Мы 
играем для вас! 
 
— Спасибо вам, Роман, за такие слова. Спасибо большое за интервью Удачи 
в следующих играх. 
— Спасибо огромное. Ждём вас.  
 


